

# Fiche de totem : Akbash



## Floches

**Extérieur** : Blanc

**Intérieur** : Beige

## Classification

**Sous-Embranchement** : Vertébrés

**Classe** : Mammifères

**Ordre** : Carnivores

**Famille** : Canidés

## Caractéristiques

**Taille** : 69 à 79 cm

**Poids** : 34 à 59 kg

**Longévité** : 10-11 ans

**Portée** :

**Gestation** :

**Protection** : Inconnu



Akbash est un mot turc signifiant la tête blanche. Le chien d'Akbash est localisé aujourd'hui en Turquie rurale, et, dans la mesure où on peut le déterminer, le chien d'Akbash a été utilisé comme chien de protection de bétail en Turquie pendant des millénaires.

Le chien d'Akbash blanc est une race antique de chien de garde en Turquie. Le corps est très musclé. Ils sont capables de courir à très vitesse avec la grâce de la gazelle. En outre, les chiens d'Akbash ont un sens très aigus de la vue et de l'audition. Les mâles et les femelles peuvent avoir un comportement différent ; les mâles se développent plus rapidement et sont plus grands et prennent plus longtemps pour mûrir, tandis que les femelles sont davantage raffinées dans l'aspect.

Ces chiens possèdent l'intelligence et le courage. Leur nature indépendante leur permet de répondre vite et sans conseils en cas d'urgence. Leur fidélité et leur instinct protecteur en font les gardiens idéaux de la maison en plus de leur rôle plus traditionnel de garder le bétail. Les animaux protégés montrent souvent une grande confiance et une fidélité à leurs gardiens canins, les moutons permettent aux chiens de renifler et de nettoyer leurs agneaux nouveau-nés.